

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum. Wr. Wb

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di PDAM Tirta Moedal Kota Semarang dan menyusun Laporan Praktik Kerja Lapangan tersebut dengan baik dan tepat pada waktunya.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini berjudul **Analisis Tembaga, Mangan, Seng, Dan Flourida Pada Air Hasil Olahan PDAM Tirta Moedal Kota Semarang**. Kegiatan ini dilaksanakan mulai tanggal 01 Maret 2018 sampai 30 April 2018.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini merupakan salah satu syarat memperoleh derajat Ahli Madya Sains (A.Md.Si) Analisis Kimia Program Studi D III Analisis Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia Yogyakarta.

Selama penyusunan laporan ini penulis menyadari bahwa laporan ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, baik berupa saran, kritik, bimbingan maupun masukan lainnya. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Riyanto, S. Pd., M.Sc., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Tri Esti Purbaningtyas, M.Si. selaku Ketua Program Studi D III Analisis Kimia FMIPA UII. dan selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan dan Penyusunan Laporan.
3. Ibu Sri Maya A,Md. Selaku Kepala Laboratorium PDAM Tirta Moedal Produksi II Kota Semarang.
4. Kedua orang tua dan keluarga tercinta yang selalu memberikan dorongan dan dukungan doa yang sangat berarti.

5. Teman-teman mahasiswa yang telah memberi saran dan bantuan dalam penyelesaian Penyusunan Laporan.

Penulis menyadari bahwa Laporan Praktik Kerja Lapangan ini masih banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun sangat diharapkan demi kelengkapan dan kesempurnaan Laporan Praktik Kerja Lapangan ini. Semoga laporan ini dapat memberikan manfaat bagi kita semua.

Amin

Wassalamu'alaikum.Wr. Wb

Yogyakarta, 7 April 2018

Penulis